

Proyecto de agua favorece a Comitancillo

DCA.GOB.GT

03-12-2024

Con la visión de prevenir y reducir la transmisión de enfermedades relacionadas con la falta de saneamiento y salud, el Ministerio de Desarrollo Social (Mides) concluyó la ampliación del sistema de agua potable en la aldea Taltimiche, Comitancillo, San Marcos.

El proyecto, que beneficiará a cuatro mil habitantes, tuvo una inversión de más de 13 millones de quetzales, y fue ejecutado por el Fondo de Desarrollo Social (Fodes), informó Filogonio Gómez, subdirector de esa unidad.

La iniciativa viene desde 2023, pero fueron las actuales autoridades las que retomaron la obra, dada su relevancia y demanda de los vecinos.

“El acceso al vital líquido es un derecho humano”. Filogonio Gómez Subdirector del Fodes

Detalles técnicos

El complejo de abastecimiento incluye una caja que concentra caudales, instalación de tuberías galvanizadas (HG) y de policloruro de vinilo (PVC), así como un sistema de cloración. Además, se implementaron tres tanques para la captación y distribución del líquido, y se incorporó un panel de energía solar para garantizar el funcionamiento continuo de bombeo.

Gómez resaltó que el citado trabajo no solo representa la entrega de infraestructura, sino que es un símbolo de esperanza y progreso para la comunidad de Taltimiche.

Por otra parte, Luis Linares, de la Asociación de Investigación y Estudios Sociales (Asies), indicó que este tipo de obras es prioridad y fundamental para las comunidades. Pero, se “debe evitar el clientelismo con las alcaldías, debido a que el anterior gobierno apoyaba a los jefes ediles para engrosar las candidaturas de su organización política”.